
протокол

заседания Общественного совета ПервомаЙского муниципzLльного округа

09.11.2023года 14.00 часов

Присутствовали:

Махина Ираида В алеръевна

Гусева Лилlия Ивановна

Мухортых Ольга Александровна

Прокошин Сергей Анатольевич

Вождаев Алексей Николаевич

Аврейцевич Вадим Михайлович - генеральный директор ООО (BCKD.

- глава Первомайского района;

-начальник отдела строительства,
архитектуры и ЖКХ администрации
района;

- начальник отдела по управлению
имуществом и землеустройству
администрации района;

-заместитель начальника отдела
строительства, архитектуры и ЖКХ
администрации района;

-начzшьник отдела организационной

работы, взаимодействия с органами
местного самоуправления и
общественностъю администрации
района;

- врио гJIавы администрации
Первомайского по ссовета;
-Начальник }п{астка ООО <<Тепло плюс>>;

Членъi Общественного совета Первомайского муниципального округа: 10 человек.

Повестка дня:
l.Обсуждение программ профилапi"*" по видам муниципzшьного контроля.
2. Начало отопительного сезона 202З-2024 гг.
З.Рассмотрение вопроса о межнациональных (межэтнических) и
межконфессиональных отношениях в ПервомаЙском муниципальном округе,
4.Гражданская инициатива в условиях СВО.
5,Водоснабжение в р.п.Первомайский.



По п.1. слушали:
Махину И.В. начаJIьника отдела по управлению имуrтIеством и

ЗемлеустроЙству, Алымову О.А. начаJIьника отдела строительства, архитектуры и
ЯtКХ администрации района и Гусеву Л.И. заместителя начальника отдела
строительства, архитектуры и жилищно-коммунЕLльного хозяйства администрации
раЙона, которые довели до членов Общественного совета информацию по
программам профилактики по видаЙ муницип€шьного контродя. В соответствии со
статьей 44 Федералъного закона от 31 июля 2020 года М 248-ФЗ (О
государственном контрOле (надзоре) и муниципztJIьном контроле в РоссиЙскоЙ
Федерации)), постановлением Правителъства Российской Федерации от 25 июня
2021 года - J\Ъ 990 (Об утверждении Правил разработки и утверждения
конТрольными (надзорными) органами про|раммы профилактики рисков
тrричинения вреда (ушдерба) охраняемым законом ценностям) ежегодно на
очередной календарный год разрабатываются программы профилактики по
каждому виду контроля.
Проекты программ:

- профилактики рисков причинения вреда (чщерба1 охраняемым законом
ценностям по муниципальному земельному контролю на территории Первомайского
муниципаJIьного округа Тамбовской области на 2024 rо д;

- профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом
ценностям по муниципальному контролю на автомобильном транспорте, городском
наземном электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве вне |раниц населенных
ПУНкТов в границах ПервомаЙского муниципального округа ТамбовскоЙ области на
2024 rод;

- профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом
ценностям по муниципалъному контролю в сфере благоустройства на территории
Первомайского муЕиципального округа Тамбовской области на2024 rод

профилактики рисков причинения вреда (уrцерба) охраняемым законом
ЦеНностям по муниципальному жилищному контролю на территории Первомайского
МУниципального округа на 2024 год были р€вмещены на официальном сайте
аДМиНистрации ПервомаЙского раЙона в сети Интернет для гiроведения
обЩественных слушаний, и были доступны для ознакомления всем
Заинтересованным лицам в течение З0 календарных дней. С даты размещениlI
Проектов программ до истечения срока, отведенного на проведение общественного
обсуждения, предложений и замечаний не поступало.

Решили;
-Членам Общественного совета Первомайского муниципального округа
информацию принять к.uaдa""-. '

По п.2. слушали:

Алымову Олесю Александровну - начальника отдела строительства,



врио главы администрации Первомайского поссовета и Вождаева Алексея
Николаевича - начальник участка ООО <Тепло Плюс>>, которые довели до членов
Обшдественного совета информацию по вопросу отопительного сезона 202З-2024 г,
Отопительный период нач€uIся с 09.t0.202З года. Що начала отопительного периода
ресУрсоснабжаюrцеЙ организациеЙ ООО <<Тепло Ппюс>> были проведены
подготовительные ремонтные работы в 4 котельных. Также были проведены работы
по замене инженерных сетей по улице Щружбы, Коммунальной.

Решили:
-Членам Общественного совета Первомайского муниципалъного округа
информацию принять к сведению.

По п.3. слушали:

I\4ухортых Ольгу Александровну начаJIьника отдела организационной
работы, взаимодействия с ОМСУ и общественностью, которая сообщила о
МеЖнациональных (межэтнических) и межконфессиональных отношениях в
ПеРвомайском муниципальном округе. Россия - многоконфессион€lJIьное
ГОСУДарство. Исторически сложилось так, что на территории России жило большое
КОЛИЧеСТВО нароДов. Несмотря на то, что они отличались друг от друга традициями,
КУЛЬТУроЙ, а также религиеЙ, все народы общались друг с другом, веJIи торговлю,
обменивались опытом, даJIее даже традициями и культурой. Народы не переним€tJIи
ЧУжие Традицию и культуру, а принимали ее и с уважением относились к ней, не
ОСУжДая, не унижая и не высмеивая. Численностъ населения Первомайского района
СОСТаВляеТ 23980 человек. Постановлением администрации Первомайского района
УТВержден План мероприятиiа по ре€шизации Стратегии государственной
национ€LльноЙ политики РоссиЙскоЙ Федерации на территории Первомайского
РаЙОна Тамбовской области на 2021-2025 годы. В соответствии с планом регулярно
На базе МуниципаJIьных бюджетных образовательных организаций и учреждений
КУЛЬТУры раЙона проводятся мероприятия, направленные на предупреждение
проявления межнационаJIьной розни, на мотивацию rIащихся бесконфликтного
СУЩеСТВоВания в обществе, на ознакомление с традициями и национальными
Прzlздниками народов, проживающих на территории России, на формирование
Толерантности по отношению к людям любых народов, наций, религий. Например,
проводились мероприятия по пр€rзднованию государственных и международных
Пр€lЗдников и дней воинской славы: мероприятия, посвященные девятой годовщине
ВОСсоеДИнения Крыма с РоссиеЙ, мероприятия, посвященные к 78-летию Победы в
Великой Отечественной войне - Всероссийская акция <<Георгиевская ленточка>,
акция <Окна победы>>, велопробег, Ъвтопробег и др.

В сентябре текущего года ко fJню дружбы народов Тамбовской области в
МБУ <I]ентральный дом культуры) Первомайского района проведены мероприятия,.
<КУрлиотан - в сердце моем> (лемонстрация национальных обычаев и одехtды),
<Возрождение танцев народов мира) (выступление этнокультурных творческих
коллективов). В целях воспитания культуры толерантности, взаимопомощи,



соЛидарности, изучения истории, культуры и традиций разных народов, в рамках
пр€вднования Дня дружбы народов, в МБУ <I_{ентральная библиотека>>
Первомайского района состоялся цикл мероприятий. С историей прЕlздника
читатели познакомились на увлекательном флешмобе <<!енъ, который нас
объединяет>>.

Информация о проведении мероприятuй размещается в социаJIьных сетях, на
саЙте администрации Первомайского района, ггубликации печатаются в
обЩественно - политической газете Первомайского района <<Вестнию>, видео -
реПортажи с меропрr{ятий транслируются по Первомайскому телевидению.
Ежемесячно и ежеквартально администрацией Первомайского района вносятся
ОаноВные обlцественно значимые мероприятия и цамятные даты в сфере реuLлизации
ГОСУДарственноЙ национ€LJIьноЙ политики в государственIтую Систему мониторинга
межнацион€Llrьных и межконфессиональных отношений.

Также на постоянной основе в МБОУ <Первомайская средняя
Общеобр€IЗовательная школа)> проводятся мероприятия, в которых активно

УЧаСТВУЮТ школьники (цыгане): месячник героев, месячник военно-спортивноЙ
направленности, день юного героя-антифашиста, день памяти погибших в

РаДИаЦИОНныХ авариях. В рамках акции <Обелиск> отряды волонтеров школы
осУЩествляют патронат над памятниками земляков, погибших в годы Великой
Отечественной войны. Незарегистрированных молодежных организаций и

РеЛИГИОЗНЫХ объединениЙ, а также лиц, придерживающихся краЙне радик€Lльных
политических взглядов, пропагандирующих национальную и расовую нетерпимость
на территории района не выявлено.

Состояние межнационaльных (межэтнических) и межрелигиозных отношений на
ТеРРИТОРИИ ПервомаЙского раЙона стабильное, предпосылок к возникновению
конфликтных ситуаций нет.

Решили:
-ЧЛеНаМ ОбЩественного совета Первомайского муниципального округа
информацию принять к сведению.

По п.4. слушали:

Рыжкова Романа Валерьевича - главу района, который проинформировал о том
КаК первомаЙцы помогают участникам СВО. На территории района работают
НеСКОЛЬКО ГРУПП ВоЛонтеров, которые собирают гуманитарную помощь и отвозят её
На ПриГраничную территорию. Работает пункт приёма местного отделения партии
кЕдиная Россия>>.

Администрация района, другие бюджетные организации реryлярно перечисляют
ОДноДневныЙ заработок в фонд <<Развитие Тамбовщины>, который аккумулирует и
направляет средства на нужды участников СВО. С октября 2022 года первомайцы



перечислили в фонд более 18 млн рублей. Значительный вклад внесли Хоботовское
предприятие <КрахмаJIопродукт>) и жители округа.

Решили:
-Членам Общественного совета Первомайского муниципалъного округа
информацию принять к сведению.

По п.5. слушали:

О том, как решаются проблемы водоснабжения в райцентре, сообщил руководителъ
техническоЙ службы ООО (ВСК> Вадим Аврейцевич - генеральный директор ООО
КВСК>. А главарайона обратил внимание нато, что в округе около 200 километров
ВОДОПроВоДных сетеЙ" с большим износом. Решается вопрос о создании единого
МУНиципаJIьного оператора, который будет обслуживать все водопроводные сети в
округе.

Реrцили:
-ЧЛеНам Общественного совета Первомайского муниципалъного округа
информацию принять к сведению.

Предоедатель Общественного совета J/
У// (е*__/t-,/L/ 

f 
Н.В,МымриковПервомайского муниципального округа

Секретарь Общественного совета
Первомайского муниципального округа

,-r^. л. ,/''://WУ Н.В. Бондаренко
(/


